

## 平成28年度 議会報告会 アンケート集計表

開催日	28年	7月	21日	木曜日	アンケート枚数	38枚
地 区	肥田			記録者	和田 悅子	

### (1)「議会報告会」を何で知ったか？

	人数
1. 議会だより・チラシを見て	9
2. 市のホームページを見て	0
3. 町内会から	23
4. その他	10
5. 無回答	1
重複回答	5

### (2)年代と性別

男性	人数	女性	人数
10歳代	0	10歳代	0
20歳代	1	20歳代	0
30歳代	0	30歳代	0
40歳代	1	40歳代	0
50歳代	6	50歳代	3
60歳代	16	60歳代	3
70歳以上	5	70歳以上	1
無記名	2		

### (3)感 想

	人数
1. 非常に良かった	3
2. 良かった	15
3. ふつう	12
4. あまり良くなかった	0
5. 良くなかった	0
6. 無回答	8

### (4)感想を自由に記入して下さい

#### 【新庁舎建設について】

- 現在地がベスト。
- 現計画を早急に進めるべき。駅前開発とリンクさせるのは、コスト、時間的制約から非現実的。
- 新庁舎のコンセプトは平凡なアイデア。どこかのHPのマニュアル通りの感あり。人口を増やす等の地域競争に勝てる機能必要。
- 地味な土岐市のイメージを変えるような斬新なデザインであってもよい。
- 平成31年完成予定だと東京オリンピックと重なる。本当に50億で済むのか？責任者を一人にして失敗したらその人に負ってもらいたい。
- 待合スペースでイベント開催してください。(2件)
- 駐車場はもう少し増えた方が良い。飲食・カフェコーナーは要るのですか？
- 新庁舎の説明など大体良く分かりました。

#### 【総合病院について】

- 総合病院の東濃地域内での役割を明確にしてほしい。
- 総合病院の先生の話の内容をもっとアピールするとよい。
- 赤字を早く解消してください。
- なんでこんな赤字になる？管理システム平凡だからか？外部コンサルタントとか、もっとアピールして、システム化し効率化、つまり、商売として客集め必要。もっと宣伝しよう。
- 黒字化は何年後を目指しているか。相当な改革が必要と思うが市民に見えてくるのはいつごろか？早急に分かりやすく説明していただきたい。

### 【総合病院について】

- 立派な医師がいれば人が集まるというのは違うと思う。医療と経営は別にしたほうが良い。
- まず、各病室のリフォームを優先し清潔感のあるイメージアップから手掛けては？
- 具体的にどうするかがさっぱりわからない。数字を並べても何も解決しないのでは？
- 具体的な計画が早く展開されることを望みます。
- 経営だけでなく、いかにして市民の健康が守れる病院にするか議論してほしい。

### 【その他】

- 諸方面からの意見があるので大変面白いから回を重ねることは有意義。
- 知らないことがあって勉強になりました。(2件)
- 市議会と市長との間に緊張関係がないというのはまずいと思います。
- 興味のあるテーマで説明者も適切な言葉づかいで分かりやすかった。
- 説明内容は分かりやすかった。
- 説明が分かりやすくスクリーン説明もよかったです。
- 説明が棒読みで理解しにくい。
- 表面のみの説明でもっと詳しく説明ができるように勉強してほしいです。
- 報告会なので答えは簡単に。
- 質疑の時間が短かった。
- 資料の配布や会場のセッティングも市民に知らせたいとの思いと、各テーマの経過と疑問点になると思われる点も十分に押された説明であった。今後も議員の熱意を報告会として続けられることを期待している。